Une merveilleuse après-midi en musique à l'hôpital départemental

Un concert à l'initiative du service animation et culture de l'hôpital départemental a été proposé samedi 26 mars. En effet, il avait invité l'école de musique Mélôdia à venir se produire au sein de l'établissement. Un véritable échange intergénérationnel, sachant que certains des résidents étant eux-mêmes des musiciens ou d'anciens professeurs de musiques. Les élèves ont ainsi proposé un programme d'un peu plus d'une heure aux résidents et leurs familles qui sont venus en nombre.

Les jeunes virtuoses ont réchauffé les cœurs et les oreilles avec différents instruments et des grands airs pas seulement classiques. Les résidents ont été enchantés et émus par ce partage musical. Ils ont d'ailleurs réservé une salve d'applaudissements aux musiciens en demandant leur retour avec insistance.

L'école de musique qui compte 109 adhérents, est dirigée par Katiane Hubert et préside par Delphine Gros: elle a pour objectif de proposer des sorties musicales en dehors de l'école afin de montrer le travail de l'ensemble des musiciens instrumentaux, accompagnés par une douzaine de professeurs motivés et dynamiques, mais d'ouvrir aussi de nou-



Présentation des musiciens de l'école de musique Mélôdia aux résidents et à leurs familles. Photo Le DL/M.-T.R.

veaux cours de chants et de l'accordéon.

Ce partenariat avec l'hôpital départemental va permettre de faire connaître l'école de musique, de divertir les résidents et leur

famille, mais aussi de créer d'autres prestations avec les petits de la crèche, d'organiser un concert en juin devant leur famille, entre autres initiatives.

Marie-Thérèse ROCH